

Stadt Kassel—Sozialamt
Kommunale Arbeitsförderung
Wilhelmsstraße 10
34117 Kassel

Sprechzeiten:

Montag 13:00—15:00 Uhr
Mittwoch 10:00—12:00 Uhr
und nach Vereinbarung

Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner:

Frau Beyer
Tel. 0561-787 58 02
E-Mail: ute.beyer@kassel.de

Herr Dietz
Tel. 0561-787 58 09
E-Mail: andreas.dietz@kassel.de

Herr Mann
Tel. 0561-787 58 14
E-Mail: eckart.mann@kassel.de

Herr Schmöle
Tel. 0561 - 787 58 13
E-Mail: hans-josef.schmoele@kassel.de
Stellvertr. Abteilungsleiter



Kassel documenta Stadt



Sozialamt Kommunale Arbeitsförderung

Integration geflüchteter

Menschen

durch

Sprachförderung und
Alltagsorientierung

Language and
Everyday orientation

Kassel documenta Stadt

Sprachkurse

Täglich finden zwischen vier und sechs Unterrichtsstunden Sprachkurse auf dem Level A1, A2 oder Alphabetisierung in Kleingruppen statt. Der Gesamtumfang beträgt 400 Unterrichtsstunden in ca. sechs Monaten. Vor Beginn der eigentlichen Maßnahme wird ein Sprachtest durchgeführt.

Language

Language courses include three to six teaching hours from Monday till Friday , they take place in small groups at level A1, A2 or literacy. The total scope is 400 hours of instruction in about six months. Before the start of the actual action, a spotting is carried out.

Alltagsorientierung

Wie „funktioniert“ das Leben in Deutschland? Hinweise und Orientierungshilfen bei den Themenbereichen Leben, Arbeiten, Erziehung, Bildung und Kultur.

Everyday orientation

How does "life" work in Germany? References and orientation aids in the areas of life, work, education, formation and culture.

Professionelle Begleitung

Der Sprachkurs wird von ausgebildeten Lehrkräften (Deutsch als Fremdsprache) durchgeführt und durchgängig sozialpädagogisch begleitet.

Professional accompaniment

The language course is carried out by trained teachers (German as a foreign language) and is accompanied by social education workers.

Allgemeine Teilnahmebedingungen

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer an dieser Maßnahme für geflüchtete Menschen sind zwischen 25 und 50 Jahre alt. Sie leben in der Stadt Kassel und erhalten Leistungen vom Sozialamt der Stadt.

General conditions of participation

Participants in this measure for refugees are between 25 and 50 years old. They live in the city of Kassel and receive benefits from the city's social office.